

La dignité humaine

CHEZ PAOU | Xavier Moret remet le bénéfice du brunch à la fondation qui offre un toit aux sans domicile fixe du canton.

MARCEL GAY

On peut organiser un brunch géant et avoir une pensée pour les moins bien lotis. On peut aussi aller un peu plus loin dans la démarche et changer les intentions en actes. C'est ce chemin que Corinne et Xavier Moret ont choisi d'emprunter pour arriver avec un chèque de mille francs et le remettre à Jean-Yves Raymond, de la Fondation Chez Paou: «Nous voulions organiser une fête pour mettre en valeur les produits du terroir et faire connaître le travail effectué chaque jour sur notre exploitation. En choisissant le traditionnel brunch du 1er Août, nous avons réalisé nos objectifs tout en faisant un bénéfice de mille francs.» Xavier Moret a donc décidé de faire don de cette somme à la fondation qui vient



Xavier et Corinne Moret remettent un chèque de mille francs à Jean-Yves Raymond, directeur de la Fondation Chez Paou. MARCEL GAY

«Chez nous aussi des gens dorment sous les ponts» JEAN-YVES RAYMOND

en aide aux personnes sans domicile: «Je la connaissais notamment par le travail de son directeur Jean-Yves Raymond et comme c'est une action menée tous les jours dans notre région, cela me touche, évidemment.»

TROIS TOITS...

La Fondation Chez Paou gère trois maisons: à Ravoire, Saxon et Sion. Au total,

31 places sont disponibles. Elle est reconnue d'utilité publique et sa mission est noble: offrir un toit aux sans domicile fixe valaisans. «Chez nous aussi des gens dorment sous les ponts et nous voulons leur venir en aide», affirme Jean-Yves Raymond.

www.chezpaou.ch



Ce geste suffit pour obtenir un toit, un lit, de la nourriture et des possibilités de rencontres. LDD



Ces lieux d'hébergement ont pour but principal de préserver et de renforcer la dignité des personnes sans domicile fixe et de leur permettre ainsi de reprendre confiance en elles. LDD

PUB

Les élus du sport chic

CRETTAVENTURE
CAMEL ACTIVE VALAIS > RIDDES